



Cristina Bravo (DC)

Trabajadora social de la Universidad Católica del Maule (48), con magíster en Modernización del Estado de la UTEM y postítulo en Acoso Sexual de la PUC. Fue gobernadora de la provincia de Curicó, consejera regional del Maule y actualmente es gobernadora de la misma región.



Versus

Gobernación del Maule

Por María José Osorio

Pedro Álvarez-Salamanca (UDI)

Abogado de la Universidad Mariano Egaña de Santiago (48). Fue diputado en dos periodos, representando el distrito número 38 y luego el número 17.



PLAN PARA ENFRENTAR CRISIS DE SEGURIDAD

● “Durante mi gestión, hemos abordado el problema de la seguridad pública desde todos los ámbitos. Sabemos que es necesario dotar de herramientas, infraestructura y recursos a nuestras policías, y así lo hemos hecho”, asegura la gobernadora del Maule y candidata a la reelección, Cristina Bravo.

Algunas medidas implementadas, que según afirma prueban lo anterior, son los más de 200 vehículos entregados a Carabineros, casi 70 a la PDI y todos los destinados a la seguridad ciudadana en las distintas municipalidades de la región, además del helicóptero que, asegura, permitirá salvar vidas en emergencias. También destaca la creación de la Subcomisaría de Maule Norte, la implementación de retenes móviles para sectores alejados y el diseño de la Escuela de Formación de Carabineros.

Por otro lado, asegura que continuará enfocándose en la prevención y mitigación de incendios forestales e inundaciones. Destaca que, en conjunto con Corma y Senapred, ya se han financiado piscinas de agua estratégicamente ubicadas en el Maule para combatir los incendios.

● “El índice de victimización en el Maule ha aumentado a un 25% y la tasa de delitos violentos se sitúa en un 15%”, dice el candidato a gobernador del Maule de la oposición, Pedro Álvarez-Salamanca.

Por lo anterior, afirma que, mediante un plan integral de seguridad, instalará pórticos de televigilancia interconectados a una central. Además, patrocinará la creación de un Centro de Apoyo Integral para Víctimas de Delitos y desarrollará programas de prevención dirigidos a los jóvenes en situación de riesgo.

Por último, asegura que entregará más recursos a las fuerzas de orden y fortalecerá las alianzas con organismos de justicia para combatir el narcotráfico de manera efectiva.

DIAGNÓSTICO DE LA REGIÓN

● Para Bravo, la región es “hermosa”, sin embargo, afirma que uno de los aspectos que se deben mejorar, y en el cual asegura que el gobierno regional ha trabajado intensamente, es el turismo. Según indica, para lograr este objetivo es fundamental contar con buena conectividad, tanto en transporte como en comunicación. En ese sentido, destaca que ha asfaltado o iniciado el asfaltado de más de 370 kilómetros de caminos básicos rurales en toda la región.

También señala que, actualmente, el desempleo en la zona está disminuyendo y asegura que una de sus prioridades es mantener esta tendencia. Además, destaca la importancia de potenciar el emprendimiento y las capacitaciones, con el objetivo de impulsar el desarrollo económico tanto de los trabajadores independientes como de los dependientes de la región.

Por último, destaca medidas como la inclusión de un ítem en la Ley de Presupuesto para financiar la habilitación de terrenos que aceleren la construcción de viviendas sociales en la región. También menciona la creación del Centro Integral de Atención para niños, niñas y jóvenes con condición del espectro autista en Constitución, así como las Casas Mujer, espacios destinados a orientar y acompañar a mujeres sobrevivientes de violencia de género.

● Álvarez-Salamanca afirma que la desigualdad sigue siendo un problema grave entre las zonas urbanas y rurales del Maule. Por ello, asegura que buscará dinamizar la economía mediante convenios de programación con el MOP, Vivienda, Salud, Corfo, Sercotec, Fosis y la empresa privada. Esto, según explica, permitirá multiplicar los recursos y llevar más progreso a los vecinos y vecinas.

En salud, asegura que el programa “Becas Maule”, implementado durante el primer gobierno de Sebastián Piñera y que promueve la formación de médicos especialistas, no solo lo mantendrá, sino que también lo fortalecerá en dos aspectos. En primer lugar, dice que aumentará significativamente el número de becas para formar más médicos especializados en las principales patologías que afectan a la población de la región. En segundo lugar, señala que creará un mecanismo para garantizar la permanencia de esos nuevos especialistas en el Maule por al menos seis años. Por último, afirma que se enfocará en garantizar un entorno seguro para fomentar la inversión, impulsando el desarrollo de proyectos grandes y audaces, como la creación de un centro invernal que podría atraer turismo y generar empleos. Además, menciona que explorará la posibilidad de establecer un aeropuerto de carga, entre otras medidas, y que, con creatividad, buscará multiplicar los recursos para las provincias de Curicó, Linares, Cauquenes y Talca.

PROYECTO ESTRELLA/PRIMERA MEDIDA

● La gobernadora del Maule dice que existen varios proyectos estrellas, algunos en ejecución y otros en planificación. Uno de ellos es la cuarta etapa del Estadio La Granja en Curicó, una deuda del Estado que, según señala, asumió junto a la municipalidad de Curicó y que comenzó a ejecutarse la semana pasada.

En segundo lugar, menciona el proyecto “Ciudad Deportiva” para Talca, que, según explica, ya fue aprobado en el Consejo Regional y espera que su construcción comience pronto. También destaca la Escuela de Formación de Carabineros, que según indica, se encuentra en su fase de planificación. “Más allá de las grandes obras, todo avance que tenga que ver con mejorar la calidad de vida de los habitantes de mi región es el norte de mi gestión, y lo seguirá siendo”, concluye Bravo.

● “El manejo de las finanzas en esta administración ha sido muy cuestionado. La credibilidad se ha visto erosionada por diversas irregularidades. Tenemos una gobernadora imputada por la justicia y una Contraloría instalada en el edificio desde hace seis meses investigando múltiples hechos reñidos con la probidad y posibles delitos”, asegura la carta de Chile Vamos a gobernador del Maule.

Por tal razón, dice que lo primero que hará será solicitar una auditoría externa y, con ese diagnóstico objetivo, impulsará su programa de gobierno en áreas como seguridad, vivienda, turismo, agricultura, adulto mayor, entre otras.